



## Informa Marino Murillo a alto dirigente chino resultados de Primera Conferencia Nacional del Partido

El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Marino Murillo Jorge, fue recibido este miércoles en el Gran Palacio del Pueblo por el miembro del Comité Permanente del Buró Político del Partido Comunista de China, compañero Li Changchun, a quien informó los resultados de la recién concluida Conferencia Nacional del Partido.

El también vicepresidente del Consejo de Ministros, quien viajó a Beijing como enviado especial del Primer Secretario del Partido, General de Ejército Raúl Castro Ruz, para abordar con las autoridades partidistas chinas aspectos relativos a esta Primera Conferencia, intercambió, además, sobre el excelente estado de las relaciones bilaterales y la

voluntad de ambos partidos y Gobiernos de continuar profundizándolas.

Ambos dirigentes se refirieron igualmente a las experiencias sobre la construcción del socialismo en Cuba y en la República Popular China.

En el marco de su visita a China, Marino Murillo se reunió también con los compañeros Hui Liangyu y Han Changfu, vicepresidente y ministro de Agricultura respectivamente, con quienes trató diversos temas relacionados con el desarrollo de los vínculos de colaboración en las esferas económica y agrícola. Está previsto, además, un encuentro con el compañero Wang Jiarui, jefe del Departamento Internacional del Comité Central del Partido Comunista de China.



FOTO: JORGE LUIS GONZÁLEZ

## Dialoga Esteban Lazo con líderes religiosos cubanos

Dalia González Delgado

Esteban Lazo Hernández, miembro del Buró Político del Comité Central del Partido y vicepresidente del Consejo de Estado, se reunió este miércoles con un grupo de líderes y representantes de diferentes denominaciones religiosas y asociaciones fraternales cubanas.

El encuentro, que se convoca anualmente, refleja la unidad del Gobierno cubano y las instituciones religiosas y asociaciones fraternales.

En esta ocasión, participaron líderes de las iglesias protestantes, evangélicas, ortodoxa rusa y griega; budistas, musulmanes, representantes de religiones de origen africano, centros espiritistas, la comunidad hebrea y de asociaciones fraternales, entre otras.

¿En qué mundo vivimos hoy?, se preguntó Lazo. Un mundo de crisis económica, estructural, energética, crisis de los alimentos; un mundo donde cada día hay más pobres y la riqueza se concentra en manos de menos personas. Por eso, destacó la importancia del respeto y señaló que debemos trabajar en las cosas que nos unen.

En este sentido, Caridad Diego, jefa de la Oficina de Atención a los Asuntos Religiosos del Comité Central, señaló que la formación y rescate de los valores nos interesa a todos.

Muchas instituciones religiosas tienen proyectos de trabajo en sus comunidades; aportan donaciones a hogares de ancianos y hogares de niños sin amparo filial, destacó.

Es bueno que se sepa que estamos unidos, enfatizó Lazo.

## Chávez: “¡Viviremos y venceremos!”

El Presidente venezolano agradece las numerosas muestras de apoyo y amor de su pueblo

Félix López

A la conmoción por la noticia le siguió una impresionante ola de apoyo y amor popular. Los revolucionarios venezolanos escucharon la explicación del Presidente Chávez, informándoles de primera mano y con transparencia sobre su salud y la necesidad de una nueva operación. Y de manera inmediata volvió a escucharse en todas partes una suerte de respuesta colectiva: “Palante, Comandante”.



Otra vez se pone a prueba en la hermana Venezuela esa relación, humana y casi umbilical que ha crecido entre Chávez y el Pueblo. Lo que le pasa al Presidente también le duele a la gente y viceversa. Eso explica que desde el martes toda la vida noticiosa y emocional del país ha girado en torno a la condición médica del líder, expresándose en los medios de comunicación y en las calles, en las redes sociales y en los mensajes móviles.

Chávez volvió a utilizar su cuenta de Twitter para responderles, de manera muy familiar, en la tarde del miércoles: “Todo mi amor para ustedes. Prometo que lucharé sin tregua por la vida. Viviré... ¡Viviremos y Venceremos!”.

Contrario al apoyo y el acompañamiento de los sectores populares, reaparece la campaña mediática que trata de sacar partido a

la situación. Un despacho de la agencia que reproduce la línea imperial especulaba en la tarde de ayer: “Ahora, el voluble líder socialista y sarcástico crítico de Estados Unidos podría no tener otra opción que designar a un sucesor”.

Al respecto reflexionó de inmediato el ministro para la Comunicación e Información, Andrés Izarra: “La ola de rumores sobre la salud del Presidente, Hugo Chávez, impulsada por la derecha en algunos medios de comunicación, intenta obstaculizar su candidatura para los comicios del 7 de octubre. Lo que están buscando es romper esa confianza y posibilidad de que Chávez pueda ser candidato y darles una nueva paliza, como se perfila que va a ser. Creemos en la palabra y la fuerza del Comandante: vivirá y vencerá”. (Más información en la página 4)

## Fiesta de todas las artes

Ronald Suárez Rivas



PINAR DEL RÍO.—“Afiicionar a los niños a la lectura es darles otro gusto, otras manos, otro olfato, otra vista, otro oído y también otro corazón”. Con estas palabras de la escritora pinareña Nersys Felipe, reconocida con el Premio Nacional de Literatura 2011, se inició en Vueltabajo la XXI edición de la Feria del Libro, entre cuyos detalles más llamativos sobresale la amplia variedad de títulos dedicados al público infantil.

La jornada inaugural contó con la presencia de importantes figuras de las letras cubanas, entre las que se incluyen Miguel Barnet, Fernando Martínez Heredia y Ambrosio Fornet, y estuvo marcada por la presentación de la novela

Viajes de Miguel Luna por su autor, el ministro de Cultura, Abel Prieto.

En total suman alrededor de 300 las novedades editoriales puestas a disposición de los lectores, 21 de ellas bajo los sellos Hermanos Loynaz y Cauce, ambos de esta provincia.

“Esto demuestra la tremenda prioridad que tiene la cultura para el Gobierno revolucionario, porque en ningún país del mundo se hace un evento con esta masividad, protegiendo los textos para niños y adolescentes, evitando que se disparen los precios de los libros que en esas edades tempranas son tan importantes”, señaló el ministro Abel Prieto, y añadió que “esta es una fiesta no solo de la literatura, sino de todas las artes”.

(Más información en la página 6)